
АДМИНИСТРАЦИЯ КАЧКАНАРСКОГО ГОРОДСКОГО ОКРУГА 
 

ПРОТОКОЛ № 8 
Заседания Совета по развитию малого и среднего предпринимательства 

г.Качканар                                                                                                                                        10-00   
24 декабря   2014 г.                                                каб.307 
Присутствовали: 
Председатель Совета: 
Набоких С.М. 

 
-глава городского округа, 

Члены Совета:  
Барышев И.А. 
Бражников В.А. 
Башкиров И.А. 
Ермаков А.А. 
Кирдяшкин О.И. 
 
Котляр В.А. 
Малых Н.А. 
 

-руководитель НОУ “АвтоВек”, 
-директор ООО “Юмакс+”, 
- директор ООО “Спутник-Сервис”, 
-индивидуальный предприниматель, 
-руководитель ТП “Три Толстяка”, зам. председателя Совета, 
депутат Думы КГО, 
-индивидуальный предприниматель, 
- директор Фонда ”Качканарский центр развития 
предпринимательства”, секретарь Совета, 

Попов А.А. 
Паниткова В.Ю, 

- индивидуальный предприниматель, 
-индивидуальный предприниматель, 

Румянцев В.А. -первый заместитель Главы Администрации городского округа, 
Салахутдинов Р.Р. 
Саракаев В.А. 
Утягулова Е.И. 

- индивидуальный предприниматель; 
- индивидуальный предприниматель; 
-руководитель представительства Уральской торгово-
промышленной платы. 

Приглашены: 
Нужная Н.В. 

 
-помощник прокурора города Качканар. 

Протокол вела:  
Леонтьева Н.В. – главный специалист отдела экономики и стратегического 

развития Администрации городского округа. 
 
Заседание Совета по развитию малого и среднего предпринимательства открыл Глава 

городского округа С.М. Набоких. 
По первому вопросу продолжила помощник прокурора Нужная Н.В. В настоящее время 

уделяется большое внимание взаимодействию прокуратуры с бизнес-сообществом, выработке 
новых подходов к реализации поручения Президента России по созданию предпринимателям 
комфортных условий для ведения бизнеса. Органами прокуратуры в этом направлении проводится 
значительная работа. Наша цель - информационное взаимодействие с предпринимателями. 

Внесены изменения в Федеральный закон от 08.08.2001 N 129-ФЗ "О государственной 
регистрации юридических лиц и индивидуальных предпринимателей", которые вступаю в силу с 
01.01.2015 г. Изменения коснулись порядка регистрации.  

Не стоит забывать об упрощении процедуры предоставление государственной или 
муниципальной услуги  посредством МФЦ (предусмотрено положениями ст. 15 Федерального 
закона 210 "Об организации предоставления государственных и муниципальных услуг")- будь то 
получение лицензии на перевозки, или получение лицензии на осуществление медицинской 
деятельности. Процедура осуществляется после однократного обращения заявителя с 
соответствующим запросом, а взаимодействие с органами, предоставляющими государственные 
услуги, или органами, предоставляющими муниципальные услуги, осуществляется МФЦ без 
участия заявителя в соответствии с нормативными правовыми актами и соглашением о 
взаимодействии. 

Обращаю внимание, что на Генеральную прокуратуру возложена обязанность размещать 
ежегодный сводный план проведения плановых проверок на официальном сайте Генеральной 
прокуратуры Российской Федерации в сети Интернет в срок до 31 декабря текущего календарного 
года. Т.е. у вас есть время ознакомится с планом на 2015 год. В случае включения –есть 
возможность подготовиться, проконсультироваться и избежать типичных ошибок. 

Если возникнет необходимость для  принятия  мер для восстановления нарушенных прав 
предпринимателей при осуществлении в отношении них государственного или муниципального 



контроля убедительная просьба, так скажем вы отметили “нездоровый интерес” проверяющего- 
обращаться в Прокуратуру или в суд. Не будьте безучастными. 

О.И. Кирдяшкин:  Как следует из Послания  президента России Федеральному собранию от 
04 12 2014 о необходимости стабильного законодательства и предсказуемых правил  . Как 
реализуется? Есть ли изменения в части  “ надзорных каникул”? 

Н.В. Нужная: Изменения в действующее законодательство пока не внесены. 
С.М. Набоких: "Послание Президента Федеральному собранию" - один из самых главных 

документов года. Я считаю, что сегодня все, что сказал президент, очень актуально и жизненно 
важно для регионов России, в том числе и для Свердловской  области. Глава государства 
предложил целый пакет мер, стимулирующих бизнес на развитие, чтобы бизнес, что называется, 
вдохнул полной грудью. Это и уменьшение количества проверок надзорных органов, и 
фиксирование налоговых условий на ближайшие четыре года, а также когда предприниматель с 
надежной репутацией, заработанной за три года, не проверятся три следующих и т.д. По итогам 
Послания будут разработаны мероприятия по законотворческой работе и по законодательной 
поддержке реализации этого Послания, но, вы должны понимать, что  для этого необходимо 
время. 
 
По второму вопросу “Отчёт деятельности Фонда КЦРП. Отчёт деятельности Совета.” 
продолжила Н.А. Малых: 
 Ответственными исполнителями мероприятий подпрограммы 2  «Развитие субъектов 
малого и среднего предпринимательства в Качканарском городском округе» на 2014-2016 годы» 
муниципальной программы  «Поддержка агропромышленного сектора и субъектов малого и 
среднего предпринимательства» на 2014-2016годы»,  утвержденной постановлением 
администрации Качканарского городского округа от 19.11.2013 № 1272 (далее – муниципальная 
программа) является– Фонд “Качканарский центр развития предпринимательства” (далее -Ф 
КЦРП). Муниципальной программой предусмотрено 3 направления поддержки СМСП на 
общую сумму 1011,6 тыс.руб. (или 98,7% от уровня предыдущего года): 
-предоставление финансовой поддержки  СМСП – 172,7 тыс.руб.  (МБ-73,5, ОБ-99,2) 
-предоставление финансовой поддержка на обеспечение деятельности организации, образующей 
инфраструктуру поддержки СМСП 813,8 тыс.руб. (МБ – 325,5,  ОБ-439,4) 
-предоставление информационной поддержки СМСП – 74,00 тыс.руб.  ( МБ-31,5,   ОБ-42,5) 
Необходимо отметить, что все мероприятия программы выполнены в полном объеме. 
 В 2014 г. продолжает  функционировать  сайт Фонда “Качканарский центр развития 
предпринимательства”- www.fond-kch.ru, где можно ознакомиться с основными направлениями 
деятельности фонда и инструментами поддержки предпринимательства. Сайт содержит 5 
разделов: Главная, О Фонде, Новости, Услуги, Контакты. Обновление: ежемесячно, а порою 
еженедельно. Там же размещен отчет о деятельности Фонда и освещена деятельность Совета при 
Главе. 
 Более подробно хочется остановиться на деятельности Совета. 
За год проведено 9 Советов, в т.ч. 2 расширенных с приглашением представителей Прокуратуры, 
УТПП, Обл.Фонда поддержки предпринимательства, Гл.врача ОБУЗ “КЦГБ”. Состоялось 
внеочередных 7 заседаний  комиссии Совета по решению вопросов в сфере ЖКХ. 

Совет- это не только координация и обмен опытом, но и совместная постановка задач, 
разработка мер по совершенствованию условий для малого и среднего предпринимательства. К 
концу года видны конкретные результаты нашей работы-будь то обсуждение проекта Решения 
Думы об имуществе физических лиц, обсуждение в рамках публичных консультаций в целях 
оценки регулирующего воздействия проекта Закона Свердловской области «О внесении 
изменений в Закон Свердловской области от 29 октября 2013 года № 103-ОЗ «О регулировании 
отдельных отношений в сфере розничной продажи алкогольной продукции и ограничения ее 
потребления на территории Свердловской области» и направление предложений в ведомственное 
Министерство, вопроса о безосновательности существа  обращений по ситуации, сложившейся по 
реконструкции магазина “Пароход” и т.д.  К сожалению, приходится констатировать что 
обсуждение вопроса по “ несению бремени содержания общего имущества в многоквартирном 
доме” нисколько не разрядило накаленную обстановку. Достаточно очевидно, что попытка  
ведения диалога с УЖК “Наш дом” по разъяснению ситуации с непониманием со стороны 
собственников нежилых помещений, возникшим  по причине отсутствия фактического 
пользования некоторыми услугами, предоставляемыми УЖК вышла неудачной. Тем не менее, 
время потрачено не напрасно. 

http://www.fond-kch.ru


А.А. Попов: вопрос по ЖКХ нельзя считать закрытым. Предлагаю вернутся к поиску решения   в 
след.году. 
С.М. Набоких: Острота проблемы остаётся большой. Людей очень часто не устраивает низкое 
качество этих услуг, недобросовестное управление и постоянный рост тарифов. Все эти претензии 
они, безусловно, направляют к властям, причём к властям самого разного уровня – начиная от 
муниципалитетов и заканчивая федеральной властью. Подчеркну, мы не имеем права забывать, 
что ЖКХ – социально ориентированная отрасль.  Для большинства из нас суммы, которые 
начисляются управляющими компаниями за общедомовое потребление коммунальных ресурсов, 
часто не понятные и не разумные, являются ощутимой потерей личного бюджета.  
О.И. Кирдяшкин: Большинство предпринимателей выделяют финансирование как самую 
важную проблему. Самый емкий по финансирования раздел областной программы развития  
предпринимательства ориентирован на развитие системы финансово-кредитной поддержки 
малого и среднего предпринимательства. Но получить эти средства фактически невозможно. 
Организационно-техническое обеспечение осуществляет Фондв лице Н.А. Малых. Там же можно 
получить все положения и разъяснения по условиям и процедурам поддержки. Но как только 
документы перенаправлены в Обл.Фонд-начинается непонятное….. Моё  предложение- поручить 
секретарю Совета Малых Н.А. направить от Совета официальное обращение по упрощению 
процедуры господдержки предпринимательства, которую реализует Свердловский областной 
фонд поддержки предпринимательства. 
Решение: единогласно - поддержать. 
С.М. Набоких: Нам удалось реализовать много намеченного, но сделать хочется еще больше. Мы 
готовы поддерживать интересы предпринимательского сообщества на всех уровнях – как 
городском, так и областном. 
Есть вопросы к Наталье Александровне? Предлагаю признать работу Фонда “Качканарский центр 
развития предпринимательства”- удовлетворительной. 
Решение: единогласно- признать работу Фонда удовлетворительной. 
 
В разном: 
В.А. Бражников:  наслышан принятием Решения Думы КГО по уменьшению коэффициента по 
земельному налогу для ОАО “ЕВРАЗ ”КГОК”. Это послабление выразится потерей 14 млн.руб. в 
бюджете. А какие меры уменьшения налоговой нагрузки были приняты Гор.Думой для малого и 
среднего предпринимательства? 
С.М. Набоких: обращение руководителя “ЕВРАЗ ”КГОК”  было рассмотрено и принято 
компромиссное решение. Под эту категорию налогоплательщиков попал не только КГОК, но и 
другие предприятия реального сектора экономики - для которых это послабление явилось своего 
рода “кислородом”. Могу с уверенностью сказать, что в отношении налога на имущество и ЕНВД 
(К2)- коэффициенты не претерпели изменений, т.е. коэффициенты остались на уровне прежних 
лет. 

Мы с вами на пороге нового, 2015 года  и я хочу закончить наше заседание теплыми 
сердечными поздравлениями с наступающим Новым годом! В минувшем году нам пришлось 
столкнуться с проблемами и принять вызов серьезных испытаний. В то же время мы многого 
добились в уходящем году. И поэтому сегодня, несмотря ни на что, искренне радуемся 
наступлению нового года, встречаем его с надеждой и мечтами о будущем. И каждый из нас 
понимает, что благополучие не приходит само по себе: оно достигается в результате 
напряженного труда и личных свершений, в стремлении обязательно реализовать намеченное.  
Всем спасибо. 

 
 
Председатель        С.М. Набоких 
 
 
Секретарь        Н.А. Малых    
 
 
Протокол вела        Н.В. Леонтьева 


